

### **Zum Glück gibt es noch mutige Tierschützer**

az vom 19. 7.: Botox-Urteil –  
Tierschützer hat zu laut gebellt

Wo bleibt unser freies Land? Die Tatsache, dass Tierschützer Erwin Kessler bereits dreimal vor dem höchsten Schweizer Gericht abgeblitzt ist, vor dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte jedoch stets Recht erhalten hat, sagt wohl alles über unsere Justizwillkür. Und das Traurigste: Je (einfluss)reicher die Gegenpartei, desto kleiner die Chance, vor Gericht Recht zu erhalten. Wer mit dem Thema Botox und den damit zusammenhängenden, brutalsten Tierquälereien in Berührung gekommen ist, kann keine «Persönlichkeitsverletzung» einer einzigen, belanglosen Person mehr anerkennen. Zum Glück gibt es noch Tierschützer, die sich, trotz Ungerechtigkeiten, nicht so leicht den Mund verbieten lassen!

MARIA FISCHER, KIRCHDORF

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
az Aargauer Zeitung	90'716
az Aarau/Lenzburg/Wynental	31'743
az Baden/Brugg/Zurzach	33'685
az Fricktal	5'848
az Freiamt	10'681
az Limmattaler Zeitung	8'759
Zofinger Tagblatt	12'649
Luzerner Nachrichten	1'415